

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 I

Hoy Lunes 3 de Abril de 1939

II NUMERO DE HOY 5.977

PARTE OFICIAL

COMUNICADO OFICIAL DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Las 50 capitales de España son de Franco

Ayer se ocuparon Almería, Murcia y Cartagena

En el día de hoy han continuado nuestras tropas recorriendo numerosos pueblos de la zona recientemente liberada habiendo llegado a las capitales de Almería, Murcia y a la Ciudad del Mediterráneo, Cartagena.

En todos ellos han sido recibidas las fuerzas españolas con indiscriptible entusiasmo.

Salamanca, 31 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

Magnifico pergamino dedicado al insigne poeta Don JOSE MARIA PEMAN

El Excmo. Ayuntamiento de Soria que siempre en sus decisiones y acuerdos recoge el común sentir de sus habitantes cuya representación dignamente ostentan, tiene preparado un magnifico pergamino que le dedica al insigne poeta D. José María Pemán, que el notable dibujante Don José María Montejo, con el exquisito gusto y elegancia ha sabido estampar sobre el lienzo y llenado su cometido con el grado máximo de perfección.

Es una orla que contiene el Escudo de los 12 linajes, Escudo provincial de Soria y Escudo arquitectónico de los Claustros de San Juan de Duero, que ofrecen a la vista la gran pericia del autor Señor Montejo.

El texto del pergamino magistralmente escrito es del tenor que copiamos.

«Monjes y cristianos; solariegos e infanzones, enlazados por poemas y por patriotismo, hicieron posible el triunfo de la Cruz sobre la cimitarra, en la reconquista de España ¡Ocho siglos!

«Tercios de requetés y Centurias de falanges; aristócratas y menestrales, unido en apretado haz con emblemas de Cruz y de lises, de yugos y flechas secundan al Ejército de Franco en su levantamiento redentor y salvan a España. Triunfo esplendoroso de la Cruz sobre la hoz y el martillo. Nueva reconquista Ibérica. ¡Dos años y mediod!

«Y para cantar estas glorias de leyenda, con que las paginas de la nueva Historia habrán de escribirse, surgen esplendorosas de luz y patriotismo como de iluminado y Guerrero las estrofas que Pemán ha sabido poner en sus versos. Y la poesía de su prosa que ha inundado el alma

de Fé a los soldados de esta Santa Cruzada. Por eso junto al nombre de FRANCO, artifice de la victoria, yo pongo el de PEMAN. El Caudillo salvo a España. El poeta cantó su gesta. Soria agradecida, por boca de su Alcalde les reverencia y admira.»

Cordialmente felicitamos al Ayuntamiento de Soria desde estas columnas de «NOTICIERO» por su feliz iniciativa, que se merece toda clase de encomios, ya que dar el mayor realce que se merecen la figura genial de nuestro Caudillo glorioso, el hombre providencial y salvador de España y la del insigne poeta Don José María Pemán, que también supo cantar estas glorias de leyenda que recogerán las paginas de la nueva Historia, es lo menos que la Patria liberada pueda ofrecer y a lo que está obligada, y Soria, que tuvo la suerte de no caer entre las garras del infernal marxismo, mas que ninguna otra población de España tenía el deber de gratitud que ha cumplido.

Hemos de hacer extensiva también esta felicitación al autor del pergamino Sr. Montejo, que tan alto renombre de artista notable ha conquistado.

LA REDACCION



VIVA FRANCO



J E F E S

Con este título acaba de publicar el autor del sugestivo libro «Defensa de Occidente», un notable retrato del Generalísimo.

Franco, «Soldado de Dios, constituye el fragmento más valioso de esta importante obra, cuyo contenido, en su totalidad, es el más justo y merecido elogio de nuestra España, cuya cabeza visible, el Generalísimo representa por tantos conceptos el genio equilibrado de los destinos hispánicos, y dice el citado escritor:

«Acerca de Franco, ni una palabra, ni una anécdota, ninguno de esos rasgos, verdaderos o falsos, como se manifiestan a profusión, refiriéndose a la personalidad de los dictadores, y que pintan al hombre, caracterizándolo, haciéndose la ilusión de conocerle. No, nada semejante ocurre con Franco. Algunos detalles, siempre los mismos, sobre su maravillosa carrera de soldado, sobre su prodigioso avance, sobre sus hechos de armas en Marruecos, y después una expresión del General Lyautey, que decía de él: «Es un señor». Tal es el pasado, hasta este día de Apocalipsis, donde España se subleva y en donde Franco, erigiéndose en «libertador», transporta su Ejército por el cielo como un soldado de Dios...»

Y ahora, nada más, si no es sus victorias, que responden a la cuestión: ¿Quién es Franco?

Todo lo que refieren sus familiares es capaz de turbar la idea que podría hacerse de él. En efecto: Un oficial que se levanta todas las mañanas a las seis para oír misa a las siete... Un jefe que dirige él mismo todas las operaciones... Un Generalísimo que no recibe más sueldo que el que cobraba en tiempos de paz... un hombre que vive con su familia con su Estado Mayor, y su guardia mora en una casa de Burgos, de menos importancia que cualquier «chalet» de balneario, oculto tras de una cortina de árboles, camino del Espolón.

Eso es lo que suelen referir los españoles de su Jefe, pero al mismo tiempo poseídos de que «Franco, en esta hora suprema, es España».

Lo que ocurre es que, a los héroes es muy difícil definirlos, y sobre todo a Franco. Verdaderamente, yo no sabía qué alcance dar al concepto que me exponía de él uno de sus más íntimos colaboradores: «Franco—háblame dicho— es el hombre normal». Y como la frase pronunciábala un verdadero filósofo, uno de esos grandes intelectuales que el Jefe ha elegido entre sus consejeros, semejante expresión, concretaba seguramente reflexiones y pensamientos, muy lejanos del vocablo paradójico. Igualmente me había repetido, la misma

persona: «Franco no es aficionado al Poder.— No ambiciona la dictadura.— Ni siquiera le agrada el verse colocado en cabeza, ni que se le considere el dueño de la futura España...»

Y terminaba diciendo: «Es bueno... acaso demasiado bueno».

Y todas estas expresiones que acudían a mi mente, iba yo mismo a poder apreciarlas, enfrentándome con su persona, pero viendo aparecer repetidamente a un hombre de baja estatura, de cuerpo robusto, de semblante tranquilo, casi tímido, con una túnica algo usada y que sin aparato alguno se levanta, prestándose una buena acogida.

El General me indicó un pequeño canapé, donde sentarme y abandonando su mesa de trabajo, se colocó cerca de mí en un sillón, para dar, sin duda, a nuestra entrevista un carácter más íntimo y fácil. Luego, sin más preámbulos, comienza su conversación rápidamente, un poco velada, respondiendo a cuestiones que él adivinaba en mi espíritu antes de que pudiera exteriorizarlas. Ante todo fué para decirme— como acostumbraba a todos sus visitantes franceses— cuáles eran sus sentimientos hacia Francia, de la verdadera Francia, que no había que confundir con la otra.

—He aquí una confusión que entre nosotros, menos que en otras partes, debe producirse— me dijo—. Pero aquí más que en ninguna parte también, se sabe a qué abismo puede conducir la barbarie marxista al noble país de Francia. Pues es el alma y el espíritu que dirige sus golpes: el espíritu español había ya sufrido tan rudo golpe, que ya se echaba de menos en España.

«Durante largos años he seguido las fases de esa descomposición mental y moral que penetraba en todas las esferas, hasta en la escuela y el cuartel... Como militar tuve en mis propias manos las instrucciones que se daban por el Komintern, con el decidido propósito de desorganizar nuestro Ejército. Igualmente tuve conocimiento de documentos concernientes a la destrucción de iglesias y conventos. Poseemos también la lista de los miles de españoles que debían ser asesinados; sabíamos hasta el día y la hora, ojalá aproveche nuestro ejemplo a Francia para que puedan los franceses apreciar los verdaderos enemigos de la civilización, pues nuestro Movimiento no interesa tan solo a la existencia de España. Como ya lo he repetido en varias ocasiones, nuestra lucha va más allá de nuestras fronteras nacionales; ella tiene el aspecto de una Cruzada, donde se ventila la suerte

(Continúa en la 2.ª plana)

La guerra ha terminado

Las armas de Franco triunfan victoriosamente, salvando a España de la opresión marxista

¡Viva nuestro glorioso Caudillo! ¡Viva el Ejército!

Llegó el momento ansiado de que la guerra terminase como ha terminado; con dignidad, con las armas, con el fervor que empezó, con el patriotismo puesto de manifiesto desde el 18 de Julio del año 36.

La fe puesta en Dios, y en el Caudillo, la potencia y energía de nuestra juventud, la estrategia de Franco, la destreza de nuestros Generales, la disciplina, el orden, la administración, todo ha contribuido al aplastamiento de la bestia humana que a todo trance quiso adueñarse del suelo patrio al que inundó de crímenes y de sangre.

España celebra con júbilo e intensa emoción el triunfo total de nuestras armas recordando las mentiras y la farsa de los rojos «guilados» por aquel «famoso» Azaña, que como todos sus com-

pinches, abandonaron a la masa borreguil no sin antes haberse llevado gran parte de la riqueza nacional.

El pueblo español que tanto ha sufrido y que tanta sangre ha derramado, ha llegado a dominar con su Caudillo a la cabeza a la fiera marxista que hubiese sido el terror de toda Europa.

Y ahora, nos queda a todos los españoles amantes de nuestra Patria, el ser respetuosos, dejar el egoísmo alejado de ambiciones y apetencias; tener como lema el trabajo y no fomentar caciques. Sea solo la voz del Caudillo la que nos guie

¡Viva España! ¡Arriba España! ¡Viva el Ejército Nacional!

Semana Santa

Hondo y litúrgico es el silencio de la Semana Santa, desde los últimos sonidos de las campanas el Jueves, hasta el repiqueteo alegre del Sábado de gloria. Este silencio de lo infinito que oye nuestro corazón, nos hunde en la eternidad y en él sorbemos también, empapando de dulzura los oídos de nuestro espíritu, la voz de Dios, voz de la esperanza. El silencio es más fecundo que la palabra más elocuente, más sincero que el verbo, las grandes cosas que se dicen los hombres, las decimos callando. Eterno poema sin estrofas, cuyo ritmo es inmortal.

Bajo el cielo azul de primavera se desarrolla el dolor cristiano; luto en las iglesias, silencio en el espacio. Hay una emoción antigua, patriarcal en estas horas de tristeza. En los templos oscurecidos a modo de Tinieblas y orladas con lutos, la llama de la religión se enciende con más fuerte poder de fe y de emoción, que se infunden en el alma de los fieles, los cuales sienten latir su corazón con ténues impulsos de humildad, de beatitud. Sus oraciones, suave sedante del alma, son como un susurro de labios trémulos que emergen notas sentimentales de veneración al dolor y al recuerdo y estas súplicas vuelan a la azulada bóveda, para alcanzar así más de prisa la infinita grandeza de allá arriba. Como Cristo dijo: Es menester sufrir, ser humillado en la vida, para ennoblecerse, para purgarse de la brutalidad primitiva. El dolor es la temperatura espiritual donde se fraguan las grandes virtudes humanas.

Las ciudades españolas celebran con magnificencia las solemnidades de la Semana Santa. En las Iglesias, repletas de fieles, se escucha el ritmo de pesadumbre de los sermones de Pasión. Los vía crucis ofrecen su rosario penitencial; hay un bisbeo de rezo sobre todas las bocas. Los cuerpos se arrodillan y se curvan en signos de humildad y de fe. La representación del Santo Entierro de Cristo, celebrada en la tarde del Viernes Santo en todas las poblacio-

ción alemana y su glorioso Führer supieron comprender desde el primer momento la justicia de nuestra causa y nos ofrecieron su simpatía y su amistad.

Salúdale muy cordialmente, General Jordana Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores.

Telegramas con que respon-

de nuestro Generalísimo

Burgos.—En respuesta a las felicitaciones recibidas en ocasión de las espléndidas victorias de nuestro invicto Ejército que han puesto fin a la guerra, el Caudillo ha contestado con los siguientes telegramas: A S. E. Benito Mussolini. «Al recibir vuestra felicitación en los momentos del triunfo, el pueblo español recuerda a la nación hermana que le ayudó y le acompañó en los días duros y difíciles. La sangre por los vuestros derramada en tierras de España crea lazos indestructibles de amistad entre nuestros pueblos con mis más caros sentimientos personales» «Generalísimo Franco.»

A S. E. Adolfo Hitler «Al recibir vuestra felicitación y la de la nación alemana por la victoria final de nuestras armas en Madrid, os envío con la gratitud de España y la mía personal, los sentimientos firmes en la amistad de un pueblo que en los momentos difíciles ha sabido encontrar sus verdaderos maigos» «Generalísimo Franco.»

A S. E. el General Carmona «Muy reconozco a vuestra felicitación y a la nación portuguesa por la victoria final de las armas nacionales, victoria en que siempre creyó el pueblo portugués y que permitirá estrechar cada día más los lazos de amistad entre nuestros pueblos» «Generalísimo Franco.»

nes españolas, es manifestación pública de sus hondos sentimientos cristianos. Partiendo de los viejos templos dorados por el sol de los siglos, tienen la magia del lento desfile procesional, en las luces imprecisas del atardecer, de los artísticos pasos entre filas de cirios por las principales calles, en las que se conglomeran la multitud, ávida de presenciar el magnífico espectáculo. Se oyen lejanas las marchas fúnebres, que en paso rítmico acompañan a la procesión.

Belle cuadro, porque conserva lo típico, lo tradicional, lo que perdurará con la raza.

MIGUEL ANGEL

(Continúa de la 1.ª plana)

de Europa, y es a la España a la que corresponde el honor de defender una fe, una civilización, una cultura común a Francia y nosotros, que el bolcheviquismo se propone hacer desaparecer.

«Pero Francia—repuso el Generalísimo—no ve otro peligro que el peligro alemán, lo que no deja de explicarse. Así los franceses no ven otra cosa que la ayuda prestada por los alemanes a España. Y en verdad ¿cómo podremos olvidar esta ayuda?

En una hora bien crítica, ella nos ha procurado lo que nos faltaba, y nos faltaba todo. No poseíamos más que la fe en la victoria, pero nada más. Alemania nos ha procurado el material que nos faltaba para poder luchar con la maquinaria rusa que los rojos poseían en abundancia. Todo eso lo hemos pagado en dinero constante y sonante. Gracias a nuestras riquezas agrícolas, a nuestras actividades industriales y al estado de nuestra hacienda pública, no debemos dinero a nadie.

—Pero—yo me atrevi a replicar—¿no ofrece el germanismo el peligro de ejercer una influencia excesiva en España?

—Únicamente esa influencia es puramente individual, debido al prestigio que ejerce el progreso científico de este país sobre nuestros técnicos. Pero espiritualmente no experimentamos influencia alguna, porque nuestras concepciones acerca de la vida, nuestras tradiciones y caracteres son bien distintos para que puedan fun-

Cruce de telegramas

El Ministro de Negocios Exteriores de Alemania ha enviado al Ministro de Asuntos Exteriores el siguiente telegrama: Envío a V. E. mi cordial felicitación por la liberación de Madrid y la consiguiente victoria definitiva sobre los opresores bolchevistas de España. Fiel a su gloriosa historia la España nacional ha dado ante el mundo entero la prueba de su fuerza, su tenacidad, y su heroísmo.

En sincera comunión de sentimientos le saludo, así como a la noble España. Von Ribbentrop.

El General Jordana ha contestado a este telegrama del Ministro alemán con el siguiente: Agradezco vivamente la entusiasta felicitación de V. E. por la liberación de Madrid y victoria final de nuestras invictas armas complaciéndome en manifestarle que en estas horas de triunfo tenemos muy presente que la gran na-

dirse en lo más profundo.

—Nuestro Movimiento, añadió, no permite deformación alguna extranjera.

El fascismo es una reacción defensiva del organismo, una manifestación vital, la voluntad de sobrevivirse y que en un momento de real peligro de muerte afecta al país entero.

«Cada pueblo reacciona a su manera y nuestro Movimiento es netamente español.»

(De nuestro colega «Nueva Rioja»

¡Viva España!

Notas oficiales

Burgos.— A llegado a Burgos el nuevo embajador de S. N. Británica en España Sir Maurice Peterson, quien esta mañana ha realizado su primera visita oficial al Sr. vicepresidente del consejo de Ministros y Ministro de Asuntos exteriores también cumplimentó al Sr. Subsecretario de este último departamento.

Burgos.— El lunes último visitó al Sr. Bonnet Ministro de Negocios Extranjeros de Francia el Embajador de España en París Sr. Lequerica presentado por el Sr. Quiñones de León, el Sr. Bonnet reiteró al señor Lequerica los propósitos del gobierno Francés de cumplir a la mayor brevedad posible los compromisos especificados en el acuerdo recientemente en Burgos entre Mr. Berard y el Ministro de Asuntos Exteriores de España Sr. Conde de Jordana.

Burgos.— S. E. el Jefe del Estado se ha dignado disponer se expidan por el Ministro de la Gobernación los nombramientos de Gobernadores civiles para las provincias siguientes: de Murcia a don Carmelo Monzón Mosso que lo era de Castellón de la Plana desde la ocupación de esta capital; de Cuenca a don José María Frontera de Haro; de Castellón a don Martín Sada Manen; de Alicante a don Fernando de Gueza; de Tarragona a don Mateo Torres Estand que lo era de Pontevedra; de Pontevedra a don Manuel Gomez Canto.

Burgos.— El día 23 de Febrero pasado comunicó oficialmente la representación de Rumania de España el reconocimiento de Jure del Gobierno nacional Español por parte del de su país este reconocimiento no se hizo antes publico en atención a los riesgos que aquella publicación hubiera podido implicar para los españoles que se encontraban refugiados en la antigua Legación Rumana en Madrid.

Telegramas cruzados entre S. S. y el Generalísimo

S. S. ha dirigido al Generalísimo Franco el siguiente telegrama: «Levantando nuestro corazón al Señor agradecemos sinceramente con Vuestra Excelencia deseada victoria católica España hacemos votos porque este queridísimo país alcanzada la paz emprenda con nuevo vigor sus antiguas cristianas tradiciones que tan grande la hicieron. Con estos sentimientos efusivamente enviamos a vuestra excelencia y a todo el noble Pueblo español nuestra Apostólica Bendición. Pío XII».

El Generalísimo Franco ha contestado el telegrama de S. S. Pío XII con el siguiente:

«Intensa emoción me ha producido paternal telegrama de Vuestra Santidad con motivo victoria total de nuestras armas, que en heroica cru-

Ecos y noticias

A nuestros lectores

Con motivo de la festividad de Jueves Santo, como todos los años, no publicaremos nuestra edición, para que nuestros empleados puedan cumplir con los deberes de la Iglesia.

Telegrama Oficial para Burgos

Gobernador Civil a Ministro de la Gobernación.

Comisión Ayuntamiento esta Ciudad me ha visitado para participarle que sesión señalada tarde hoy ha sido levantada en señal júbilo conquista Madrid, por nuestro glorioso Ejército y triunfo definitivo causa Nacional que marca una era de grandeza y prosperidad para nuestra amada España bajo dirección invicto Caudillo rogándome a la vez transmita a V. E. la mas entusiasta felicitación en nombre dicho Ayuntamiento extensiva a todo el Gobierno.

Soria 30 de Marzo de 1939

Sección provincial de Administración local

En atento saludo nos participa el Jefe de la Sección provincial de Administración local de Soria haber tomado posesión del cargo, ofreciéndose incondicionalmente, para todo cuanto resulte en beneficio del servicio público.

Agradecemos su fina atención, deseándole gran acierto en el cargo.

Cuitos de Semana Santa en el Carmen

Jueves Santo

A las 9 Misa solemne y a continuación la procesión al Monumento. A las 3 de la tarde Mandato. A las 5 Maitines. A las 7 rosario y meditación.

Viernes Santo

A las 8 y media Oficios. A las 7 de la tarde rosario y Vía-Crucis.

Sábado Santo

A las 8 Oficios y Misa. Por la tarde a las 6, salve y rosario.

zada han luchado contra enemigos de la Religión, de la Patria y de la Civilización cristiana. El pueblo español, que tanto ha sufrido, eleva también con Vuestra Santidad su corazón al Señor que le dispensó su gracia y le pide protección para su gran obra del porvenir y conmigo expresa a Vuestra Santidad inmensa gratitud por sus amorosas frases y por su Apostólica Bendición que ha recibido con religioso fervor y con la mayor devoción hacia Vuestra Beatitud.— Francisco Franco, Jefe del Estado Español».

Cuartel General del Generalísimo.—Estado Mayor

PARTE OFICIAL DE GUERRA

correspondiente al día 1 de Abril de 1939.—III Año Triunfal

En el día de hoy, cautivo y desarmado el Ejército rojo, han alcanzado las tropas nacionales sus últimos objetivos militares

La guerra ha terminado

Burgos 1 de Abril de 1939. Año de la victoria El Generalísimo Franco

Reunión de Autoridades

Reunidas las Autoridades de la provincia, integradas por los Excmos. señores, Gobernador Militar, Civil, Presidente de la Diputación y Alcalde de la Ciudad, para tratar de organizar con el mayor esplendor un programa de fiestas que con motivo de la VICTORIA de nuestro Glorioso é invicto Ejército que ha liberado el territorio nacional de la horda marxista, y mientras se recibe el programa oficial que de orden superior habrá de realizarse, dichas Autoridades han cambiado impresiones y han acordado celebrar algunas de carácter religioso que sean dignas de Soria y del momento patriótico que hoy vive esta Ciudad y todo el pueblo español, programa que oportunamente se dará a conocer y cuya realización coincidirá con las fiestas de Pascua.

Telegrama del Ministro de la Gobernación al Alcalde de Soria

«Enterado actos y manifestaciones entusiasmo patriótico de esa ciudad por la definitiva victoria de España y muy agradecido por las felicitaciones que envía. Salúdale.

Subasta de leñas

En el «B. O.» de la provincia, de fecha 1 del corriente se anuncia la subasta de leñas procedentes de copas de pino en el monte «Ribacho» propiedad del Ayuntamiento de Soria y Mancomunidad de los 150 pueblos.

Fallecimientos

El pasado día 30 del corriente, dejó de existir en nuestra ciudad la bondadosa señora doña Consuelo Moreno Ventosa, después de sufrir con resignación cristiana una larga enfermedad. A sus apenados hijos, nuestro buenos amigos don César, D. Benito y C. Consuelo del Riepo; hija política doña Carmen Artigas, hermanos y demás familia les enviamos nuestro profundo pésame por las desgracia que les aflige.

Viajeros

De San Sebastián han llegado Marciano Mozas y señora.

Tip. «Noticiero de Soria»

En el Gobierno Civil se recibe el siguiente telegrama

Expresa Ayuntamiento Soria satisfacción sus manifestaciones patrióticas fecha gloriosa victoria definitiva nuestro ejército.—Salúdale

Natalicio

En el barrio de Las Casas, dió a luz el pasado día 28 un hermoso niño D. Primitiva Ramón esposa de nuestro buen amigo don Nicolás Ramón. Al neófito que nació precisamente el día de la toma de Madrid, se le puso por nombre José Antonio.

La terminación de la guerra

Llegó la hora del triunfo de Franco el proceder de los rojos y sus compinches los comunistas perdieron la partida. España empezará a resurgir separada de la ralea, rémora de un bienestar. Notóse el contento y satisfacción en los rostros de buenos ciudadanos que antes amordazados por la canalla, enfermaban de pena viendo los derrotados encauzados al crimen y al robo.

Las personas festejan el triunfo tan grande del Ejército de Franco.

Nota del Gobierno Civil

La conquista triunfal de todo el territorio de la Nación, ha promovido lo mismo en esta provincia que en la totalidad del país, un formidable movimiento de entusiasmo, que en su día tendrá la adecuada exteriorización.

Pero entre tanto, os invito a todos los vecinos de la provincia de Soria, a que el próximo Jueves Santo, festividad de la Eucaristía, os acerqueis a la Sagrada Mesa, cada uno en vuestra parroquia respectiva, como piadoso sufragio por nuestros héroes que no han visto el día de la victoria y callado sincero homenaje de gratitud al Altísimo por la triunfal terminación de nuestra Cruzada.

Esta gratitud que desde hoy nos obliga a todos los españoles, ha de tener especial manifestación en provincias como esta nuestra de Soria, a las que la Providencia ha librado de una manera especial de los horrores de la guerra.

Soria 1 de Abril de 1939.—Año de la Victoria.—El Gobernador,

Javier Ramírez

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

A V I S O

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040. Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria. - General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico de

Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.



A semejanza del Sol que vivifica, tiene el organismo humano un activo Regenerador de la sangre y poderoso Tónico en el famoso Jarabe

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina.
Se puede tomar en todo tiempo.
No se vende a granel.
Es inalterable.

Combate con éxito seguro:
Anemia, Raquitismo,
Neurastenia, Inapetencia,
Agotamiento, Vejez prematura, etc.

De venta en todas las farmacias de la zona Iberada, a Ptas. 5,05. (timbres incluidos)

estómago e intestinos



ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas. - Colonia'es. - Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

NOTICIERO DE SORIA. - Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos. - Se hacen toda clase de impresos. - Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA